

El presidente de Cruz Roja renueva su cargo por tercera vez consecutiva

Francisco Escribano juró ayer como máximo representante en Granada del movimiento humanitario rodeado del resto de presidentes territoriales y un gran número de voluntarios

NOELIA S. LORCA

GRANADA. La sede de Cruz Roja Española en Granada, situada en Cuesta Escoriaza, se convirtió ayer por la tarde en el escenario donde el presidente provincial de la institución, Francisco Escribano, juró, por tercera vez consecutiva, su cargo como máximo representante de la organización. Rodeado por un centenar de personas entre voluntarios, trabajadores y autoridades de diferentes instituciones provinciales y autonómicas, Escribano recalcó «la necesidad de continuar con el compromiso adoptado a favor de los más desfavorecidos». Así, y desde el año 2000 al frente de la entidad, el presidente mostró su agradecimiento a la labor «encomiable» realizada por todos los que forman parte de Cruz Roja.



Francisco Escribano, a la izquierda, anoche en la sede de la Cruz Roja granadina. :: ALFREDO AGUILAR

Del mismo modo, también juraron su cargo los vicepresidentes –Maruja García y Gabino García– y presidentes territoriales de Motril, Manuel Gutiérrez; Albolote, José Luis Martínez; Loja, José Ruiz; Pinos Puente, Sergio Padilla; y Baza, Agustín Meca. Cuatro de ellos reelegidos y solo uno estrenándose en el nuevo cargo, como es el caso de Sergio Padilla.

Uno a uno fueron leyendo el ju-

ramento y promesa a través del que se comprometen a «cumplir los principios fundamentales del movimiento internacional de Cruz Roja, así como los estatutos de la media luna roja». José Ruiz, el presidente territorial de Loja, y también el de más edad, tomó la palabra en representación de todos sus compañeros para agradecer la confianza depositada en ellos y hacer un breve recorrido por los avances conseguidos

en materia de unidad de estancia diurna, transporte adaptado, actuaciones que la institución está llevando a cabo contra la crisis, y la ayuda humanitaria prestada a las personas que llegan en patera o que han sido víctimas de alguna catástrofe. «Además, es preciso destacar el aumento del número de voluntarios, facilitando que cada vez se esté más cerca de quienes lo necesitan. Hay que mantener este compromiso con

la sociedad y trabajar, codo con codo, para mejorar la calidad de vida de los más indefensos», aseguró José a la vez que los presentes aplaudían sus palabras.

Más de tres mil voluntarios

Todas las autoridades presentes en el acto dedicaron algunas palabras al trabajo de Cruz Roja. El diputado socialista de Granada en el Congreso, Higinio Almagro, alabó la «magnífica labor» de los voluntarios. «Hablar de voluntariado es hablar de Cruz Roja porque el voluntariado es la sangre de esta institución y sin ellos, muchos hoy aquí presentes, sería muy complicado conseguir todo lo que ya se ha conseguido», continuó. Por su parte, el teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social en el Ayuntamiento de la capital, Fernando Egea, subrayó la importancia de seguir realizando iniciativas como la escuela de verano para los niños de la Zona Norte o la puesta en marcha del corredor humanitario para llevar alimentos a Somalia. La delegada del gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, quien también acudió al evento, hizo hincapié en la «tarea altruista» de toda la gente que compone Cruz Roja.

Es por eso que, con 3.500 voluntarios y 12.000 socios, la institución en Granada, encabezada por su presidente, Francisco Escribano, se prepara, una legislatura más, para llegar a todos aquellos lugares y personas que realmente necesitan a alguien que les tienda la mano. Personas que en la provincia suponen un total de 52.000.



cevug Centro de Enseñanzas Virtuales de la Universidad de Granada

CURSOS CON MATRÍCULA ABIERTA

CURSOS VIRTUALES - SEGUNDO SEMESTRE 2011 (SEPTIEMBRE / DICIEMBRE)

Inteligencia colectiva en el ciberespacio: el individuo ante la Sociedad-Red

(Del 18 al 22 de septiembre de 2011) <http://www.ugr.es/local/cm/accesos/gr25.htm>

Programación de servidores web: HTML, Perl/CGI, PHP y MySQL

(Del 17 de octubre al 11 de noviembre de 2011) http://cevug.ugr.es/programacion_servidores

Diseño y programación de páginas web

(Del 17 de octubre al 16 de diciembre de 2011) <http://cevug.ugr.es/diseño>

Economía para todos

(Del 24 de octubre al 16 de diciembre de 2011) <http://cevug.ugr.es/economía>

Alojamiento de Sitios Web (Hosting)

(Del 2 al 11 de noviembre de 2011) http://cevug.ugr.es/alojamiento_web

Liberación de proyectos de Software Libre

(Del 4 al 30 de noviembre de 2011) http://cevug.ugr.es/software_libre

Formación en Técnicas de Relajación para aplicar en adultos, niños y Educación Especial

(Del 7 de noviembre al 15 de diciembre de 2011) <http://cevug.ugr.es/relajacion>

Psicobiología de la conducta alimentaria: ¿Por qué comemos lo que comemos?

(Del 7 de noviembre al 15 de diciembre de 2011) http://cevug.ugr.es/conducta_alimentaria

Técnicas de Prevención y Detección del Blanqueo de Capitales y de la

Financiación del Terrorismo

(Del 7 de noviembre de 2011 al 12 de enero de 2012) <http://cevug.ugr.es/blanqueo>

Identities juveniles y políticas públicas

(Del 14 de noviembre de 2011 al 16 de marzo de 2012) <http://cevug.ugr.es/juventud>

TODOS LOS CURSOS, MÁSTERES Y EXPERTOS VIRTUALES EN: cevug.ugr.es



INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES
Fundación General Universidad de Granada-Empresa
Teléfono 958 246 120 | Correo e. [cursos@feugr.ugr.es](mailto: cursos@feugr.ugr.es)

red.es



Fundación General UGR-Empresa



Universidad de Granada

La Universidad dispone de más de 1.374 plazas libres para los alumnos de nuevo ingreso

:: A. G. P.

GRANADA. La Universidad de Granada (UGR) dispondrá de plazas para la segunda fase y en la tercera adjudicación de la primera fase -2 de septiembre- volverán a correr las listas, en algunas carreras bastante, y se quedarán más 'sillas' libres, aunque no en las titulaciones de la rama sanitaria. Tras las altas notas de corte en la primera y la segunda adjudicación y el comportamiento del curso pasado habían saltado algunas alarmas. El vicerrectorado de Estudiantes ha explicado, no obstante, que se ha incrementado el número de plazas adjudicadas, pero también es cierto que hay una mayor oferta para el curso 2011/2012, que la que había para el 2010/2011.

La Universidad granadina oferta para el curso 2011/2012 un total de 11.275 plazas en los 82 grados -contabilizando los que se repiten en Ceuta, Melilla y Granada- que se imparten, de las cuales se adjudicaron 10.047, en la primera adjudicación de la primera fase, y 9.901, en la segunda. Estos comportamientos se deben a que alumnos a los que les adjudican plazas renuncian finalmente porque se van a otras facultades y escuelas de otras provincias, por ejemplo.

Las matrículas formalizadas hasta el día de ayer a las 13.00 horas eran 5.965. Las plazas libres son 1.374 -diferencia entre las 11.275 y las 9.901-. «Se prevé que para septiembre queden aún más plazas libres», puntualizan desde el vicerrectorado de Estudiantes de la institución universitaria granadina. La publicación de las listas de la tercera adjudicación (y única de titulados) se realizará el día dos de septiembre. El tercer plazo de matrícula irá del dos al seis de septiembre. El proceso de la segunda fase comenzará el día 22 de septiembre.

Los becarios de la UGR que aprueben todo recibirán un extra de 150 euros

La institución ha tenido este curso más de 14.420 alumnos con becas del MEC, que abre hoy el plazo para presentar las solicitudes del 2011/2012

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Un incremento de más de dos mil solicitudes. Se llegó hasta las 24.372. El número de ayudas concedidas también se ha elevado a 14.429 -el curso anterior fueron 13.303-, según los datos facilitados por la directora del Servicio de Becas de la Universidad de Granada (UGR), Josefa González, cuando se cerraron plazos. A partir de hoy se podrán presentar las solicitudes para optar a una beca del Ministerio de Educación en el curso 2011/2012. La convocatoria se comienza con diferentes novedades. La primera que todo el proceso se efectuará a través de Internet -la dirección estará albergada en la web del Ministerio y además la dirección concreta facilitada ayer es <https://sede.educacion.gob.es>-. Desde el Servicio de Becas de la Universidad granadina concretan que este año «no habrá que llevar documento alguno a las secretarías de las facultades o escuelas». Si bien, puede que cuando se revise la solicitud falta algún dato y sí se le requiera al universitario. En años anteriores se rellenaba el formulario a través de Internet y después se llevaba la copia al centro universitario. El Servicio de Becas continuará con el mismo trabajo de revisión.

El plazo de presentación de la solicitud de termina el 14 de octubre para los universitarios. Como

EN BREVE

► **Curso 2010/2011.** Se llegó hasta las 24.372 solicitudes y se concedieron 14.429 becas MEC.

► **Créditos aprobados.** El 60% en Ingeniería y Arquitectura y el 80% en el resto para ser becario.

► **Más de cinco mil euros.** Es la cuantía máxima, pero hay diferentes categorías.

► **Hasta el 14 de octubre.** Es el plazo para solicitar la beca del Ministerio, los universitarios.

novedad en el curso 2011/2012, se crea un nuevo componente para los estudiantes universitarios dotado con una cuantía individual de 150 euros que percibirán aquellos estudiantes becarios que obtengan un mejor rendimiento académico. Lo que se traduce en que deben aprobar todas las asignaturas. Para obtener una beca del Ministerio los estudiantes de las Ingeniería y Arquitectura deben tener aprobados el 60% de los créditos y en el resto del 80%. Además de los requisitos académicos se tienen en cuenta parámetros económicos.

Penalizaciones

En esta línea, con objeto de estimular el rendimiento académico de los estudiantes universitarios, la beca de matrícula no incluirá el coste de los créditos que se matriculen por tercera y sucesivas veces, siendo el estudiante el que deberá abonar esta cantidad frente a la actual situación en que la matrícula de los estudiantes becados era financiada íntegramente por el Ministerio. En el caso de estudios de Ingeniería



Universitarios solicitan información sobre el servicio de becas. :: IDEAL

ría y Arquitectura, el estudiante tendrá que abonar esa cantidad a partir de la cuarta y sucesivas matrículas, informó ayer el Ministerio de Educación.

Para saber quienes se beneficiarán de los 150 euros y quienes serán 'penalizados' en las terceras matrículas habrá que esperar a que se termine el proceso. Si bien, a priori parece que serán más los beneficiarios de los 150 euros. Lo que sí está confirmado ya es el incremento de solicitudes y concesiones debido a la crisis. Y un apunte: «Todos los solicitantes que cumplan con los requisitos establecidos por las convocatorias tienen asegurada una beca», subrayaba ayer el Ministerio en un comunicado. A la hora de solicitar la beca los universitarios deberán estar atentos y matricularse del número de créditos establecidos por el Gobierno. La cuantía

que percibirá cada uno de los universitarios dependerá si le conceden para libros, transporte, residencia... En el caso de obtener el máximo, incluida la llamada compensatoria, se superarán los cinco mil euros -sin sumar la matrícula-. Las cuantías se han mantenido en relación al curso 2010/2011.

La campaña para solicitar la beca para Bachillerato, Formación Profesional, Enseñanzas artísticas, Enseñanzas deportivas, Estudios de idiomas y Programas de Cualificación profesional Inicial también está abierta. En estos casos los plazos concluyen el día 30 de septiembre. Toda la información sobre las convocatorias de becas de carácter general y movilidad (modalidades, requisitos, umbrales...) está disponible en: <http://www.educacion.gob.es/campanias/becas2011.html>.



Rafael Montoya. :: IDEAL

Los enfermos terminales satisfechos con su vida afrontan mejor la muerte

:: A. G. P.

GRANADA. Los pacientes con enfermedad terminal que se sienten satisfechos con su vida y perciben su futuro con realismo afrontan mejor la muerte que los demás, según un estudio realizado por investigadores de la Universidad de Granada (UGR). Además, muestran un procesamiento emocional diferente de la población general caracte-

rizado por una mayor sensibilidad ante los estímulos negativos que a los positivos y un gran control emocional ante todo tipo de estímulos, informó ayer la institución en una nota de prensa.

El autor principal de este trabajo es Rafael Montoya Juárez, del departamento de Enfermería de la Universidad granadina, y ha sido dirigido por los profesores Francis-

co Cruz Quintana, María Paz García Caro y Jacqueline Schmidt Río-Valle, miembros del grupo de investigación CTS 436 'Aspectos Psicosociales y Transculturales de la Salud y la Enfermedad'.

Se trata del primer estudio realizado que emplea el International Affective Picture System (IAPS) y el Self Assessment Manikin (SAM) para caracterizar el estado emocional de una población de enfermos terminales. Para llevar a cabo esta investigación, sus autores seleccionaron a sesenta pacientes con enfermedad crónica avanzada o terminal entre distintas unidades y hospitales del SAS.

Los autores de esta investigación consideran que «se deben diseñar intervenciones con estos pacien-

tes que potencien la capacidad de disfrutar de las experiencias emocionales cotidianas de naturaleza positiva. Por otro lado, el mayor control emocional mostrado por los pacientes nos puede ayudar a entender que, tal vez, no es un ser tan desvalido emocionalmente como se piensa y se debe, por tanto, fomentar una información honesta con el enfermo terminal».

Los resultados abren nuevas líneas de intervención con pacientes terminales, basadas en la recuperación de la sensibilidad de estos enfermos ante los estímulos cotidianos de naturaleza agradable. Además, demuestran que los pacientes terminales no oncológicos presentan una mejor adaptación emocional frente a los oncológicos.